



A TRAVÉS DE DISTINTAS INICIATIVAS
SQM Yodo Nutrición Vegetal
 sigue impulsando el liderazgo femenino en la industria

Recientemente, la compañía reconoció a mujeres que han aportado al desarrollo regional y participó en el seminario y cena "Mujer y Minería 2025".

En el Mes de la Mujer, SQM Yodo Nutrición Vegetal reafirma su compromiso con la igualdad de oportunidades, participando activamente en diversas iniciativas que buscan visibilizar y potenciar el rol de la mujer en la industria minera y en la sociedad. Con actividades realizadas en el norte del país, la compañía destacó la trayectoria de mujeres que han generado un impacto positivo en sus comunidades y dentro de la empresa.

LIDERAZGO FEMENINO 2025: RECONOCIMIENTO A MUJERES QUE TRANSFORMAN SU ENTORNO

El 18 y 19 de marzo, SQM Yodo Nutrición Vegetal llevó a cabo la ceremonia de premiación de "Liderazgo Femenino 2025", donde la compañía reconoció a 26 mujeres que han demostrado un compromiso excepcional en el desarrollo local en las regiones de Antofagasta y Tarapacá. Estas mujeres representan distintos sectores, desde dirigentas sociales y emprendedoras hasta profesionales de la salud, docentes y trabajadoras de SQM Yodo Nutrición Vegetal.



Romina Figueroa, seremi de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación de la Región de Antofagasta y Atacama, junto al primer grupo de mujeres líderes de la Región de Antofagasta: Paulina Montiel, María Aguilera, Ingrid Morales, Delia Godoy, Danyelli Páez, Iris Donoso y María Cecilia Hernández; Ricardo Díaz, gobernador de la Región de Antofagasta, y Aníbal Abogabir, subgerente de Asuntos Públicos de SQM Yodo Nutrición Vegetal.



Hanna Goldener, seremi de la Mujer y Equidad de Género de la Región de Antofagasta, junto a las seis de las trece mujeres destacadas en la región: Yasna Galleguillos, Priscila Hidalgo, Kendra Iriarte, Ivette Gutiérrez, Julia Vega y Rosano Velasco; José Robles, subgerente de Relaciones Comunitarias de SQM Yodo Nutrición Vegetal, y Sacha Razmilic, alcalde de Antofagasta.



La premiada Marcia Pasache; Noemí Salinas, seremi de la Mujer y Equidad de Género de la Región de Tarapacá; Liceth Vilches; Ivonne Donoso, delegada presidencial de la Regional de Tarapacá; Alicia Veas; Carolina Guzmán, subgerente de Comunicaciones de SQM Yodo Nutrición Vegetal, y Aurora Vallejos.



Siete de las mujeres reconocidas por "Liderazgo Femenino" en la Región de Tarapacá: Camila Riveros, Rossana Velásquez, Karen Bello, Mercedes Silva, Karen Flores, Carolina Contreras y Camila Valdivia junto a Carolina Vargas, seremi de Educación de Tarapacá (cuarta en la imagen); Rodrigo Vera, vicepresidente de Proyectos y Planificación de SQM Yodo Nutrición Vegetal (al medio en la imagen); y Wladimir Astudillo, seremi de Minería de la Región de Tarapacá (el último en la imagen).

"MUJER Y MINERÍA 2025"

Como parte de su compromiso con la equidad de género, la inclusión y potenciar el liderazgo femenino en la industria, SQM Yodo Nutrición Vegetal participó en el seminario y posterior cena de "Mujer y Minería 2025", organizado por la Asociación de Industriales de Antofagasta. Este evento se consolidó como un espacio clave para abordar los desafíos y oportunidades de la inclusión femenina en la minería, reuniendo a líderes del sector y autoridades, entre ellas, la ministra de Minería, Aurora Williams; el gobernador de Antofagasta, Ricardo Díaz, y la seremi de la Mujer y Equidad de Género, Hanna Goldener.



Valentina Suárez, subgerente de Sostenibilidad y Análisis; Carolina Guzmán, subgerente de Comunicaciones, ambas de SQM Yodo Nutrición Vegetal; Sacha Razmilic, alcalde de Antofagasta; Bárbara Pacheco, jefa de Diversidad y Marca Empleadora; Gloria Cartagena, jefa de Asuntos Públicos Antofagasta, y Beatriz Oelckers, vicepresidenta de Investigación e Innovación, las tres de SQM Yodo Nutrición Vegetal.



Pedro Pablo Rivera, subgerente de Atracción de Talentos de SQM Yodo Nutrición Vegetal; Hanna Goldener, seremi de la Mujer y Equidad de Género de la Región de Antofagasta; Beatriz Oelckers, vicepresidenta de Investigación e Innovación, y Gonzalo Aguirre, vicepresidente Legal, ambos de SQM Yodo Nutrición Vegetal.